



学校教育目標「夢を抱き、信頼し、笑顔のあふれる学校」

1学期が終了しました

例年になく早い梅雨明けで、7月に入ってからは熱中症アラートが発令される毎日でしたが、大きなケガや事故もなく、1学期の終業式を迎えることができました。1学期の教育活動につきましては、体育大会、中総体、教育週間等、保護者の皆様の御協力と御理解に心から感謝申し上げます。

いよいよ明日から44日間の夏休みに入ります。終業式では、「夏休み中、絶対に命を落とさないこと」「自律して生活すること」の2点を生徒たちに伝えました。生徒指導主事、そして各担任から夏休みの過ごし方については指導しておりますが、学校で配布している「夏休みの生活心得」のプリントを御家庭でも確認いただき、ルールを守って楽しい時間を過ごしてくれることを願います。

1学期を振り返って

一年一組



一学期の振り返りとして、私が頑張ったことを二つ発表したいと思います。

一つ目は学校生活や学校行事に積極的に関わったことです。

学級委員や平和実行委員に立候補したこと、日々の生活の全てを全力で取り組んだことなどです。

二つ目はクラスをまとめることです。みんながより良いクラスを作り上げ、みんなが楽しく学校生活を送れるよう、クラスをまとめ、団結力を高めることができました。

私は、西泊中学校に入学し、初めて学級委員になりました。しかし、小学校とは違う中学校の学級委員という大きな責任を感じ、うまくやっていけるか不安な気持ちもありました。でも、クラスのみんなや、先生の支えのおかげで、やり遂げる事ができました。この経験を活かして、二学期も頑張りたいと思います。

学年全体を振り返ると、初めての体育大会にクラスで一丸となつて取り組んだり、授業中に積極的に発言したりと、私たちの良い面を活かすことができました。先日の平和学習発表会でも、素晴らしい発表をすることができました。

しかし、まだ課題もあります。それは、時間を守って行動することや授業態度、人を傷つけるような言動をしないことです。そのような点を改善すると、私達をもっと良い集団に成長できると思います。

一学期に中学校生活に慣れることができたので、二学期は自分たちでよく考え、行動できるようにしていきたいです。そのためにも、夏休みは有意義に過ごしたいと思います。

1学期頑張ったこと 二学期頑張りたいこと

二年一組



私が1学期頑張ったことは、学級委員としての仕事です。今までクラスをまとめたり、中心となって呼びかけたりする経験がなく、あまり得意ではありませんでした。また、二年生の新学期

期でまだクラスになじめていない状態だったので、不安なスタートでした。でも、クラスのみんながたくさん声をかけてくれたり、協力したりしてくれたおかげで、無事にやりとげることができました。体育大会では、クラス全体で目標を決めて練習に取り組み、行進では優勝することができました。練習の成果が出て、みんなが喜び合えることができてとても心に残っています。クラス全体に視野を広げ、声かけや取りまとめなど、苦手だったことにも挑戦することができて、学級委員の経験は自分自身の成長につながったと思います。

二学期は合唱コンクールなどの行事があるので、またクラスのみんなで声をかけ合いながら一致団結して頑張っていきたいです。

一学期、部活動では初めて中総体に出場しました。本番に向けて毎日練習を頑張りましたが、いい結果を残すことができず、とても悔しい中総体となりました。でも、自分の課題点や目標ができたので、また日々練習に励んでいきたいと思っています。三年生は最後の中総体で県大会出場をかけた試合では最後まであきらめず全力でプレーする姿にとても感動しました。そんな先輩たちに少しでも近づけるように来年の中総体に向けてまた頑張っていきたいです。

明日から夏休みです。この夏休みでは部活動と勉強を両立させて頑張りたいと思います。時間を上手に使えるように意識して充実した夏休みにしたいです。

一学期もいろいろなことに挑戦しながら、毎日元気に笑顔で楽しい学校生活を送れるように頑張っていきたいと思っています。



私が一学期頑張ったことは二つあります。一つ目は二分前着席、一分黙想の呼びかけです。最初は呼びかけをしても廊下でしゃべっている人が多くいて、なかなか二分前着席ができていませんでした。黙想を呼びかけても目をつむってくれなかったり、しゃべったりする人がいて、そのせいで授業に集中できずに先生に怒られることがありました。ですが最近は、私が呼びかけをすると他の人も呼びかけを手伝って二二分前着席がスムーズにできることが増え、黙想も遅れずに集中して行うことができメリハリのあるクラスになりました。まだ、改善点もありますが、かなりクラスがまとまったと感じています。

二つ目は、体育大会です。私たちにとって最後の体育大会なので、全力で練習に取り組みました。その中でも、特に頑張った種目は長縄です。練習では、一部の人が来なくて、練習にもならないときが多くありました。全員で練習できる時があっても、真面目に取り組んでいなかったり、回す速さの調整が上手くいかなかったりして、クラスがなかなかまとまりませんでした。そこで私たちは、百九十五回という目標を立てて練習に取り組みました。練習では、百七十回程しか飛べなくて目標に届かず直前までずっと苦戦していました。ですが本番では、目標には一步届かずとも、最多記録の百九十三回飛ぶことができました。目標に届かなかったこと、長縄の順位が準優勝で悔しい気持ちもありましたが、クラスのみんなが団結できた瞬間だと思いました。

私たち三年生は、もうすぐ受験となります。ですので、夏休みでも気を緩めず成長して、二学期を迎えようと思います。そして、行事である合唱コンクールを全力で取り組みつつ、全力で楽しみたいと思います。さらに、三年生は、連合音楽会も楽しみながら積極的に歌い、最高の合唱をみんなで作りたいと思います。それと同時に学習に取り組み、全員が第一志望校に行けるように、仲間と協力しながら物事を解決できるように学年全体で頑張っていきたいです。

県中総体

7/27～7/29（水泳は7/19、20）の3日間、長崎県中総体が県内各会場において開催されます。本校からはバドミントン、水泳、卓球の3競技に出場します。本校代表として、そして長崎市の代表として、「感謝・マナー・勝負」の言葉を胸に、力を発揮してくれることを期待しています。

競技	出場日	場所	1回戦/出場種目
バドミントン	7/27	佐世保市体育文化館	五島市立玉之浦中
水泳	7/19	長崎市民総合プール	200m平泳ぎ
卓球	7/27	長与町民体育館	雲仙市立小浜中



【バドミントン団体】

3年

2年

悔いの残らないように全力で、1回戦勝てるように頑張ります。

【水泳】 2年

日々の練習の成果を発揮し、自己ベストを更新できるように頑張ります。



【卓球】 3年

九州大会出場を目指して、県大会でベスト4に入れるように自信をもってプレーをしていきたいです。



西泊中 Fight!

